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Т Е М П Ы  О С Е Н Н Е Й  С Т Р А Д Ы

ЧТО МЕШАЕТ УБОРКЕ?
Сразу после пленума горкома партии члены горкома и 

приглашенные партийные и хозяйственные руководители бы 
ли проинформированы о состоянии дел по уборке и заго
товке картофеля, овощей, кормов в межхозяйственном про
изводственном объединении «Тепличный комбинат».

Обстановка, что и говорить, сложилась крайне напряжен
ная. Дождливое холодное лето значительно повлияло на 
урожайность.

Например, вместо обычных 110 — 120 центнеров с гектара 
той же картошки выкапывают всего 75— 80 центнеров. Ниже 
прошлогоднего урожайность моркови и капусты.

Прогнозы погоды на сентябрь тоже не обнадеживают: 
дожди, заморозки, мокрый снег — все это не за горами. А 
темпы уборки оставляют желать лучшего: "больше половины 
.картофеля пока в земле, из 170 гектаров капусты убрано 
всего 15 гектаров (данные на 14 сентября), чуть больше — 
моркови. Из 950 гектаров зерновых скошено всего 365.

— Что же мешает работать 
быстро и с большей отдачей!
С этим вопросом наш коррес
пондент А. Кокоурова обрати
лась к зам. председателя гор
исполкома А. Г. Никифорову, 
который является заместите
лем председателя городского 
штаба по проведению сель
хозработ.

А. Г. Никифоров: — Г лав- 
ная причина — малочислен
ность выезжающих на убор
ку. Приходится сожалеть, что 
не все трудовые коллективы, а 
прежде всего их руководите
ли, осознают сложившуюся об
становку и медлят с началом 
работ по уборке урожая.

На морковные поля Савва- 
теевского предприятия не вы
шла еще 31 организация, око
ло 20 —  не приступили к ра
ботам на головном предприя
тии.

Перечислю некоторые: ва
гонное депо, Трансагентство, 
школа Д О С А А Ф , станция Ки- 
той-Комбинатская, дизайн-
центр, ДЭУ, завод средств ав
томатизации, авторемзавод, за
вод телерадиоаппаратуры,
НИИХИМ М АШ  и другие.

Часты срывы с выделением 
грузового автотранспорта
предприятий для перевозки 
овощей с полей.

С 10 сентября ни разу не 
предоставили транспорт с Ир
кутского нефтелровод'ного 
управления, электрических се
тей. Несколько дней не было 
машин с ПУВКХ, АМУ ВССТМ, 
автошколы Д О С А А Ф , ДЭУ, 
высоковольтного сетевого
района. Вместо положенных 
19 машин получилось от 2 до 
12 машин.

По вине руководителей этих 
предприятий не вывозились с

полей овощи, срывался ритм 
работы на продовольствен
ной базе. А ведь туда с пред
приятий города ежедневно на
правляются десятки людей. 8 
и 9 сентября продбаза отка
залась от услуг работников 
ТЭЦ-10, «Сибмонтажавтомати- 
ки» и других.

Надо сказать, на самой 
продбазе хватает недостатков. 
Неважно подготовились здесь 
к ответственному сезону: не
достаточно аккумуляторных 
погрузчиков, нет в резерве 
аккумуляторов, низкая дисцип
лина среди грузчиков.

Заметно снижается заклад
ка овощей во вторую смену. 
Руководители предприятий
стараются укомплектовать пер
вую смену, да и то в основ
ном женщинами. Ну и график 
направления людей ряда 
предприятий тоже не выпол
няется.

Не соблюдают договор авто
колонна N2 1948 и АПОГАТ — 
они обязаны ежедневно да
вать на продбазу по одному 
автобусу. Поэтому часто после 
второй смены (а она заканчи
вается глубокой ночью) ра
ботникам приходится доби
раться до дому пешком.

Все это, вместе взятое, 
сдерживает ритм уборки и 
закладки.

— В какой степени «Теплич
ный комбинат» обеспечит го
род в этом году картофелем 
и другими овощами!

А. Г. Никифоров: — Не бо
лее чем наполовину карто
фелем, а морковью и капу
стой, по всей вероятности, в 
целом обеспечит.

Чтобы заложить необходи
мые 11 тысяч тонн картофеля, 
городской штаб, который воз
главляет председатель горис
полкома, обратился в облис
полком с просьбой прикре
пить город к сельскохозяйст
венным районам области.

Просьба удовлетворена, у 
нас есть возможность купить 
картофель в Усольском, Алар- 
ском, Эхирит-Булагатском, Че- 
реМховском районах.

Однако вывозить и грузить 
его необходимо собственны
ми силами. Для этого штаб 
города принял решение фор
мировать колонны автотран
спорта и назначил ответствен
ными кураторами первого 
секретаря Центрального рай
кома партии И. X. Канарика, 
второго секретаря Юго-Запад
ного РК КПСС А. П. Ащенко- 
ва, председателя ГК НК А. Г. 
Выбиванцева, председателя 
комитета народного контроля 
Центрального района Н. И. 
Носкова.

За организацию доставки 
картофеля в город ответст
венный Ю. А. Зиновьев, зам. 
председателя горисполкома.

В общем, зимой ангарчане 
бедствовать не будут, и кар
тошки, и капусты, и моркови 
будет заготовлено достаточно. 
Но хотелось бы, чтобы руко
водители предприятий до кон
ца поняли, как важно сейчас, 
в оставшиеся до холодов дни, 
без проволочек организовать 
работу людей на полях.

© О С Т Р Ы Й  СИГНАЛ

Когда на прилавки магази
нов идет дряблая морковь,
гнилой картофель или ь »ко 
шая свекла, мы привычно ру
гаем работников овощехра 

j - 'пищ, не зад/м ы : к ь  о том, 
что гибнуть могут овощи еще 
в поле.

Ежедневно предприятия го
родя недодают М ХП О  «Теп
личный комбинат» до десяти

Г У Б И Т Е Л И  У Р О Ж А Я
грузовых автомобилей. В ре
зультате труд рабочих, при
влеченных к сельхозработам, 
идет не впрок. Собранная 
морковь сохнет в контейнерах, 
заметно сдавая по качеству и 
по товарному виду, а сейчас, 
когда солнечные дни смени
лись непогодой, урожай бу
дет подгнивать в кучах на по
лях.

Как сообщает главный ди
спетчер МХПО «Тепличный 
комбинат» Виктор Васильевич 
Хрв/лцов, «Оргстройпроект» 
ежедневно недодает 2 маши
ны, ИРПНУ — 2 машины, 
ПУВХК — 1 машину, «Союз- 
мясомол монтаж» — 1 маши
ну, ТЭЦ-10 — 2 машины, элек
тросети — 1 машину. По вине

этих организаций более 80 
тонн свеклы и 300 тонн мор
кови остается в поле.

Руководителям вышеперечи
сленных предприятий пора 
понять, что их помощь — это 
не благотворительность, а не
обходимость добросовестно 
трудиться в городском под
собном хозяйстве, которое 
снабжает город овощами.

П. РУБАХИН.

Ц е х  135-136 — один из в е д ущ и х  на заводе гидрирования. 
На счету это го коллектива н е м а л о  тр у д о в ы х  побед в социа
л и с т и ч е с к о м  с о р е в н о в а н и и . Здесь р аб о таю т специалисты вы
с о к о го  класса , з н а ю щ и е  и л ю б я щ и е  сво е д е л о , в их числе и 
а п п а р а тч и к  А н а т о л и й  В л а д и м и р о в и ч  М ии еев С«« снимке).

Фото И. АМ ОСОВА.

У К А З
ПРЕЗИДИУМ А ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

о награждении орденами и медалями СССР работников, 
наиболее отличившихся при сооружении высоковольтной 
линии электропередачи Сковородино — Холбон в Чи
тинской области.

За успехи, достигнутые при сооружении высоковольтной 
линии электропередачи Сковородино— Холбон Читинской об
ласти, наградить:

ОРДЕНОМ  ЛЕНИНА
Левченко Владимира Васильевича— старшего производите

ля работ механизированной колонны №  30 треста Восток- 
сибэлектросетьстрой.

ОРДЕНО М  ТРУДОВОЙ СЛАВЫ 3-Й СТЕПЕНИ 
Сильченко Ю рия Александровича — электромонтера-ли- 

нейщика механизированно^ колонны №  30 треста Востоксиб- 
электросетьстрой.

М ЕД А Л ЬЮ  «ЗА ТРУДО ВУЮ  ДОБЛЕСТЬ»
Базанова Александра Васильевича — бригадира электро- 

монтеров-линейщиков механизированной колонны №  30
треста Востоксибэлектросетьстрой.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
А. ГРОМЫКО.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
Т. МЕНТЕШ АШ ВИЛИ.

Москва, Кремль. 17 августа 1988 г.

ТАШКЕНТ. На два года рань
ше положенного срока начата 
промышленная эксплуатация 
нового нефтяного месторож
дения Крук в Каршинской 
степи. Первый нефтяной фон
тан забил здесь в 1986 году, 
а сейчас сырье, добытое про
мысловиками Крука, пошло 
на нефтеперерабатывающие 
заводы Узбекистана. Быстро
му освоению месторождения 
помогло налаженное в нынеш
ней пятилетке сотрудничество 
двух ведомств — разведчиков 
из объединения «Узбекгеоло- 
гия» и эксплуатационников из 
«Узбекиефти».

ОДЕССА. К выпуску необыч
ного — «мягкого» асфальта 
приступили на заводе произ
водственно - технической ком
плектации «Гордорремстрой- 
треста». Несложная техноло
гия— в обычное сырье добав
ляются отходы предприятий 
резиновых изделий — позво
ляет получать снижающий 
жесткость материал. «Мягкий» 
асфальт найдет применение 
на строительстве спортивных 
площадок, школьных дворов, 
беговых дорожек.

ПО СТРАНЕ

УРАИ (Тюменская область). 
Всего в пятидесяти* километ
рах от первой нефтяной сква
жины в Западной Сибири раз
ведчики недр Главтюменнеф- 
тегаза открыли новую под
земную кладовую. По пред
ложению трудового коллек
тива месторождению присвое
но название — Узбекское. Так 
отмечен вклад посланцев брат
ской республики, ведущих
здесь прокладку дорог к 
промыслам и строительство 
жилья в поселках нефтяников. 
Разработана программа уско
ренного освоения найденных 
продуктивных пластов с тем, 
чтобы уже весной приступить 
к промышленной добыче.

МАЛОРИТА (Брестская об
ласть). Двойной выгодой обер
нулся проект, предложенный 
специалистами Малоритского 
рапо колхозам «Дружба» и 
«Победа». Начав добычу сап
ропеля со дна расположенно
го на территории хозяйств 
Олтушского озера, они спасли 
водоем от зарастания и гибе
ли, а запасы торФокрошки, 
идущей на удобрения, — от 
полного истощения. Буксирный 
теплоход и три баржи мест
ных мелиораторов уже сняли 
девятиметровый слой ильных 
отложений, которые пошли на 
удобрения полей. Специали
сты рассчитывают в будущем  
году получить весомую при
бавку урожая, а на озере на
чать разведение рыбы.

БРЯНСК. Вновь включились 
в работу более 150 грибовар- 
ных пунктов потребкоопера
ции. Брянский лес одарил 
грибников области щедрым 
урожаем опят. За одну толь
ко неделю их переработано 
более шестидесяти тонн. По
везло грибникам и заготови
телям Климовского района, 
где появилось необычно 
много лисичек. Школьники, 
пенсионеры, домашние хо
зяйки не упустили случая: 
грибовары уже приняли от 
них двенадцать тонн грибов.
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КОЛЛЕКТИВ ВЫРАЗИЛ НЕДОВЕРИЕ
В истории, о которой сегодня пойдет речь, отчет

но-выборное собрание коммунистов цеха должно 
было стать завершающим штрихом: дать оценку
трудному году, определить гарантии на будущее. 
Но. из десяти членов КПСС на собрание пришли 
лишь пятеро. Разговор не состоялся.

1. „ЧП» В ЦЕХЕ
Л^ИТУАЦИЯ, которая ело-
^  жилась в цехе №  1 вто

рого опытного завода треста 
Сибхиммонтаж, в какой-то 
степени явилась типичной для 
предприятий, перешедших в 
начале ньГнешнего года на но
вые условия хозяйствования.

Редакции об этом стало из
вестно из письма рабочего, 
члена совета трудового кол
лектива цеха П. Ф . Горбунова. 
Он писал о том, что в коллек
тиве нездоровая обстановка, 
намечается срыв апрельского 
плана (письмо пришло в ту 
пору) и что виноват в том на
чальник цеха С. А. Костюков.

Как всегда, надо было про
верить факты, тем более что 
высказывались серьезные пре
тензии в адрес руководителя, 
члена КПСС. И вот мы вместе 
с Владимиром Александрови
чем Плотниковым, тогда он 
был инструктором Юго-Запад
ного райкома партии, едем на 
завод.

В кабинете директора, кроме 
нас и секретаря партбюро за
вода, был еще представитель 
из управления треста, который 
специально приехал из Крас
ноярска для выяснения: по
чему лихорадит завод? (кста
ти, происходило это именно 
из-за событий в цехе №  1, в 
остальных работа шла нор
мально).

После долгой беседы дого
ворились: надо создать компе
тентную комиссию, которая 
тщательно разберется в сло
жившемся положении. И за
тем будет проведено собра
ние.

Об этом мы и сказали рабо
чим цеха, когда побывали 
там. Нелегкий был с ними раз
говор. Участвовали в н^м, 
кроме автора письма, пред
ставители и партийной органи
зации, и цехкома, и совета 
трудового коллектива.

Нельзя сказать, что предло
жение приняли с восторгом. 
Настрой у наших собеседни
ков был непримиримый. Это 
мы почувствовали и чуть поз
же, побывав на рабочем 
собрании по итогам апреля. 
План, как и предполагал автор 
письма, выполнен был всего 
лишь на 49 процентов.

События развернулись стре
мительно, когда в мае люди 
получили зарплату за апрель 
вместо привычных 300 рублей 
и выше по 120 — 140. И они... 
отказались работать, выдвинув 
ряд экономических требова
ний.

А это было уже «ЧП». Кос
тюкова срочно отправили в 
отпуск, других руководителей 
цеха — тоже. К исполнению 
их обязанностей приступили 
зам. главного инженера за

вода А. Ф . Борискин и зам. 
начальника ПДО завода В. К. 
Ставский. Положение в цехе 
вроде бы стало выправляться.

Тем временем компетент
ная комиссия закончила рабо
ту и доложила о своих выво
дах на заводском партсобра
нии, которое состоялось в 
июне.
Т АК ОТЧЕГО Ж Е возник
’ конфликт?

С января нынешнего года 
цех перешел на коллективный 
подряд. И сразу же здесь за
теяли реконструкцию, .пере
становку оборудования, кото
рая оказалась не очень удач
ной. Затем начали текущий 
ремонт, что добавило нераз-. 
берихи. Разделили бригады, с 
чем не все рабочие согласи
лись.

— Перемены в цехе необ
ходимы, —  пбясняет секре
тарь партбюро С. М. Выборов. 
— Раньше были сильные и 
слабые бригады. При этом 
сильные за счет умения бри
гадиров, имеющих больше 
опыта в работе и возможно
сти обеспечить свою бригаду 
более выгодными заказами, 
были в привилегированном по
ложении. Поэтому решили 
применить в цехе иную фор
му организации труда — вве
сти пооперационную техноло
гическую линию.

С внедрением новой тех
нологии ломался старый стиль 
работы и пробивал дорогу 
новый, продиктованный кол
лективным подрядом. Теперь 
все рабочие оказались в рав
ных условиях. Бригады уже 
были разбиты по специализа
ции, например сборщики, за
готовители и т. д. И все зака
зы, выгодные и невыгодные, 
шли через весь коллектив. 
Здесь уже появилась прямая и

общая заинтересованность все
го коллектива в конечном ре
зультате.

Дело, бесспорно, нужное. 
Но беда в том, что все меро
приятия провели администра
тивно - командным методом, 
не убедив в их необходимо
сти коллектив.

Взять хотя бы переформи
рование бригад. Люди рабо
тали годами, сложился свой 
маленький коллектив. И тем 
более надо было убедить каж
дого, что иначе поступить не
льзя.

В свою очередь руководст
во завода было поставлено в 
жесткие рамки руководством 
треста. Под его давлением 
шло форсирование работ, не 
подготовленных должным об
разом, впопыхах. Тут уж бы
ло не до воспитательной ра
боты в коллективе, хотя это не 
оправдание. Ведь и реконст
рукция затевалась для того, 
чтобы легче было работать 
человеку.

А тут еще ремонт, в кото
ром полностью зависели от 
строителей. Цех старый, при
вести его в порядок надо. 
Планировали, что работа — в 
первую смену, ремонт — во 
вторую. Строители категори
чески отказались от вечерней 
работы. Пришлось людей рас
кидать по сменам, что вызва
ло их протест.

ДНИМ словом, цех зали- 
хорадило. Появились бо

льшие сложности с выполне
нием плана. Возникло недо
вольство людей, а затем их от
каз от работы.

Вина руководства завода, 
как и цеха, в этом, безусловно, 
есть. Можно и нужно было 
доказать руководителям тре
ста, что спешка не на пользу 
дела. И со строителями мож

но было договориться на бо
лее поздние сроки, после за
вершения главного дела.

Собрание, на котором были 
оглашены выводы комиссии, 
как говорится, раздало всем 
сестрам по серьгам. Директо
ру завода С. Т. Маслову —  
выговор за непринятие свое
временных и должных мер по 
организации производства и 
разрешению конфликта. Сек
ретарю партбюро завода 
С. М. Выборову — поставлено 
на вид. Одним наказанием 
дела не поправишь. Поэтому 
прозвучали на собрании и 
рекомендации.

Костюкова, начальника цеха, 
к этому времени освободили 
от обязанностей по требова
нию рабочих.

Стало ясно и другое: пар
тийная организация цеха во 
главе с А. Ф . Новиковым, 
вкупе с профсоюзной, заняла 
крайне неприглядную пози
цию, даже не попытавшись 
найти выход из положения.

Вот об этом-то и надо было 
поговорить коммунистам на 
своем отчетно - выборном 
собрании. Срыв его лишь под
твердил ранее сделанный вы
вод о том, что парторгани
зация цеха утратила свою 
боевитость и руководящую 
роль.

Независимо от того, как 
пройдет повторное отчетно- 
выборное собрание, какую 
оценку даст коммунистам, не 
явившимся на него в первый 
раз, партбюро завода, мне 
хотелось бы высказать кое- 
какие мысли, которые воз
никли за время, пока я следи
ла за конфликтом, по мере 
сил помогая его разрешению. 
Но об этом — в следующем 
материале.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.

В ЯНВАРЕ 1989 ГОДА — ВСЕСОЮЗНАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ

О С О Б Е Н Н О С Т И  П Е Р Е П И С И
В отличие от учетов населе

ния в прошлом, охватывавших 
в одних случаях лишь неко
торые сословия, в других — 
только людей определенного 
возраста и пола, переписи ох
ватывают все население дан
ной территории. (Если из со
ображений экономии некото
рые сведения и собирают 
лишь о части жителей, то по
лученные данные потом обоб
щают на все население). Пер
вой особенностью современ
ных переписей служит их все
общность.

Как уже было сказано, пе
репись не ограничивается ус
тановлением числа жителей, а 
преследует цель получить све
дения об их составе. Для это
го нужно не только сосчитать 
людей, но и зафиксировать 
определенные их признаки, 
например, такие, как пол, воз
раст, образование. Очевидно, 
обо всех людях должны быть 
собраны единообразные све
дения и по одним правилам. 
Перечень таких сведений на
зывается программой перепи
си. Вторая особенность пере
писи заключается в том, что 
ее программа едина1 для все
го населения.

Для получения сведений 
обо всех нужно иметь их о 
каждом. Поэтому собираемая 
при переписи информация ха
рактеризует непосредственно 
каждого отдельного человека, 
что позволяет звтем распре
делить собранные данные по 
сочетаниям различных призна
ков людей. Таким образом, 
третья характерная чс;рта пе
реписи состоит в то,м, что све
дения собираются посменно. 
Но ■ дальнейшем они обезли
чиваются и испол«*31уютч:я толь

ко в сводном, обобщенном 
виде как число людей того 
или иного возраста, пола, уро
вня образования и т. д.

Сведения об отдельных лю
дях содержатся в разного ро
да документах. Однако, по
скольку выдача документа бы
вает связана с теми или ины
ми интересами людей, при их 
составлении могли быть допу
щены неточности, а то и иска
жения; те или иные списки и 
документы всегда составляют
ся с более или менее узкой 
целью, и в них, как правило, 
не бывает всех данных, соот
ветствующих программе пере
писи. Вот почему собираемые 
при переписи сведения полу
чают не из документов, а об
ращаясь к самим людям. Кро
ме того, некоторые сведения 
о человеке можно получить 
только у него самого. Напри
мер, согласно принципам со
ветской этнографической нау
ки принадлежность человека к 
той или иной нации или на
родности основывается на
его самосознании. Именно по
этому в советских переписях 
учитывается та националь
ность и тот родной язык, ко
торые указывает сам опраши
ваемый. Состояние в браке в 
наших переписях учитывается 
независимо от того, зарегист
рирован брак или нет. Ясно, 
что если брак не оформлен в 
загсе, то считают ли данные 
мужчина и женщина себя 
мужем и женой, точнее всего 
определят они сами. Доверие 
к людям — важный принцип 
советских переписей населе
ния. Непосредственное полу
чение сведений со слов опра
шиваемых, по их самоопреде

лению, — четвертая особен
ность переписи.

Далее, получить данные о 
каждом человеке при соблю
дении указанного принципа 
можно лишь, обратившись 
лично к нему — устно или пе
редав, или послав ему воп
росник. Чаще всего их пору
чают собрать специально под
готовленным работникам, — 
счетчикам переписи. Они об
ходят помещения, которые . 
служат или могут служить для 
постоянного или временного 
жительства людей, и опраши
вают всех проживающих, или 
раздают, а потом собирают 
заполненные вопросники. При
чем они обязаны, как 'прави
ло, опросить каждого взрос
лого лично. Сбор сведений по 
месту жительства путем об
хода помещений и опроса лю
дей — пятая особенность пе
реписи.

И, наконец, шестая, очень 
важная ее особенность. Све
дения о конкретных людях 
или семьях, получаемые при 
переписи, не связаны и не 
могут быть связаны ни с каки
ми административными мера
ми: ни с распределением и ис
пользованием жилплощади, ни 
с пропиской, ни с другими 
подобного рода вопросами. 
Работникам переписи запре
щено сообщать кому бы то 
ни было содержание собран
ных ими индивидуальных све
дений, записанных в перепис
ных листах. В дальнейшем эти 
сведения используются только 
в сводном, обобщенном виде. 
Перепись, таким образом, не 
затрагивает ни личных, ни 
имущественных прав и инте
ресов конкретных граждан.

ВЫ СПРАШИВАЛИ
Существует ли контроль за 

качеством питьевой воды в 
городе, спрашивает ангарчан- 
ка Н. В. Шумилова. Отвечает 
начальник ПУВКХ В. М. Ель- | 
кин:

— Питьевая вода, подавае
мая в жилые дома, на пром- 
предприятия, предназначена 
для использования на бытовые 
нужды населения и технологи
ческие процессы.

Перед подачей воды в го 
род она проходит механиче
скую (через камеру реше
ток), технологическую очистки: 
хлорирование, коагулирование 
и фильтрование, в результате 
чего вода соответствует ГОСТу. 
Контроль за качеством воды 
осуществляют лаборатории 
СЭС.

У Сергея Миткеева биография 
—  как и у многих его сверстни
ков: школа, техникум, армия, за
вод гидрирования.

Цех 135-136, в котором он ра
ботает аппаратчиком, — один из 
лидеров соревнования. В общий 
успех коллектива немалый вклад 
вносят молодые специалисты. На 
нашем снимке вы видите одно
го из них — С. В. Миткеева.

Фото И. АМ О СО ВА.

Конкурс медсестер
В жизни НИИ гигиены труда и профзаболеваний произош

ло важное событие. Здесь состоялся конкурс на лучшую 
медсестру, которой стала Людмила Юрьевна Сизых.

Вообще-то такие конкурсы здесь уже стали традицией. 
Проводятся они с целью повышения подготовки медсестер.

Необычность нынешнего конкурса в том, что победитель
ница его поедет во Владивосток. Там с 1 по 3 октября сос
тоится второй тур межинститутского конкурса клиник науч- 
но-исследовательских учреждений Сибирского отделения 
Академии наук СССР и Восточно-Сибирского филиала СО 
АМН.

Третий раз проводится такой конкурс в регионе. В ны
нешнем году в него включился Восточно-Сибирский филиал. 
Ангарчане принимают участие в межрегиональном конкурсе 
клиник тоже впервые.

Нелегко придется во Владивостоке Людмиле Ю рьевне Си
зых. Но коллеги Сизых верят в ее успех: Людмила Ю рьев
на обладает большим багажом знаний, опытом практической 
работы.

Г. ГОЛЬТЯПИНА.
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МАЛЕНЬКИЙ ОРКЕСТР

I

Сейчес уже с трудом вспо- 
минается зима 1974 года, ког
да официально был создан 
«Иркутский камерный». Но эта 
идея созрела гораздо раньше. 
Принадлежит она старейшему 
музыканту симфонического 
оркестра —  Л. А. Касабову. Я 
говорю старейшему, имея в 
виду стаж его работы в нашей 
филармонии) а это ни много, 
ни мало —  30 лет.

Молодые и опытные музы 
канты с энтузиазмом подхва
тили начинание — и сразу ре
петиции, сразу подготовка 
нотного материала, кропотли
вая работа каждого во имя 
создания целого.

Камерный — значит не
большой, но это вовсе не от
носится U выразительным воз
можностям и репертуару.

В нашем оркестре всего 12 
человек и все — струнники: 
скрипачи, альтисты, виолон
челисты и контрабасист. Это 
обуславливает мягкость и осо
бую выразительность звуча
ния, присущую этим музыка
льным инструментам.

И зазвучала музыка, которой 
в наших краях еще не слыша
ли. Музыка Вивальди, Корел
ли, Генделя, Баха, Гайдна, М о
царта...

Сразу же после создания 
коллектив приступил к боль
шой концертной деятельно
сти. Вдумчивый и требователь
ный музыкант, Лев Ашотович 
Касабов тщательно подбирает 
репертуар для концертов, соз
давая стройную систему про
изведений для разных кате
горий слушателей. Он созда
ет несколько абонементов, 
каждый из которых — цикл 
концертов. Здесь и детский 
абонемент, и взрослый, и для 
молодежи, и для рабочих, и 
для интеллигенции. Репертуар 
этих концертов всегда проду
ман, со вкусом подобран.

К каждому концерту ведет
ся кропотливая подготовка. 
Строгая дисциплина, творче
ская обстановка репетиции, 
индивидуальная ответствен
ность каждого музыканта 
(ведь оркестр-то всего 12 че
ловек) ради достижения чис
тоты, сыгранности звучания —

ны произведения всех стилей 
и эпох, от старинной до ульт
расовременной музыки. Если 
коснуться поближе содержа
ния концертов, то можно ска
зать, что ежемесячно оркестр 
готовит по три новых про
граммы. Бывают, конечно, и 
такие произведения, которые

все это заслуга Л. А. Касабо- 
ва.

Сегодня мы с гордостью 
можем сказать, что прошли 
немалый путь, хотя 14 лет не 
такой уж большой срок. Но 
насыщенность, интенсивность 
работы позволяют сказать это. 
Достаточно назвать хотя бы 
такую цифру — 600 произве
дений! И это весьма и весьма 
приблизительно, ведь сосчи
тать все просто невозможно.

За все годы существования 
камерного оркестра исполне

требуют в составе оркестре 
наличие не только струнных, 
но и духовых, ударных инст
рументов. В этих случаях, а 
они не редки, мы приглашаем 
музыкантов из симфониче
ского оркестра.

Иркутская филармония дав
но дружит с ангарчанами. 
Дворцы культуры— нефтехими
ков и «Современник»— стали 
постоянным местом выступле
ний этих коллективов. И не 
случайно. Любят в Ангарске 
музыку и понимают. А это,

поверьте, всегда чувствуешь 
со сцены во время концерта. 
Для любого артиста подоб
ный контакт с аудиторией слу
шателей — большое счастье и 
радость.

Камерный оркестр много 
ездит и по области, и за ее 
пределами. Мы выступали в 
Новосибирске и в Кемерово, 
в Усть-Илимске и Братске, на 
заводах, фабриках, в селах, в 
воинских частях. Небольшой 
наш состав «легок на подъ
ем», что и позволяет много и 
часто ездить.

Когда в Иркутске открылся 
органный зал, мы особенно 
были этому рады, ведь зал-то 
небольшой, а значит, как раз 
для нашего оркестра. И те
перь мы постоянно, дважды в 
месяц, выступаем в этом за
мечательном храме музыки. И, 
конечно же, много играем с 
органом. Приезжающие к 
нам гастролеры-музыканты 
также с удовольствием высту
пают с камерным оркестром.

Постоянны наши творческие 
встречи и с местными музы 
кантами: педагогами училища 
искусств, учащимися музы 
кальных школ Иркутска и Ан
гарска.

Все это делает музыкаль
ную жизнь более интересной 
и насыщенной как для испол
нителей, так и для слушате
лей. Пусть же музыка прино
сит радость людям, пусть она 
дарит им настоящие, большие 
эмоции, делает их одухотво
реннее. А маленькому, как я 
назвал его в заглавии, орке
стру- пожелаем большого и 
плодотворного будущего.

А. БЕЛЯЕВ.
*

На снимке: симфонический
оркестр Иркутской филармо
нии.

Фото А. ВАСИЛЬЕВА.

♦ РЕЗОНАНС

„ВОДА- 
В ПОДВАЛЕ ДОМА1
О бесхозяйственности в бла

гоустройстве территории, при
легающей к домам №  17 и 
№  19 в 15-м микрорайоне 
(кстати, допущена была ошиб
ка — микрорайон был назван 
17-м), мы уже писали в №  177 
нашей газеты.

В Ю го - Западный комитет 
народного контроля обратился 
житель 15а микрорайона, дом 
316 т. Заикин, который сооб
щил, что его квартиру топит 
с кровли, когда идут дожди. 
Он также спрашивал: почему
АЗХР не передает жилой фонд 
тресту жилищного хозяйства?

Как заверили директор 
АЗХР Б. Н. Ковальский и на
чальник Ж КО  О. С. Пятова, 
ремонт крыши будет произ
веден в ближайшее время, а 
документация по передаче 
жилого фонда подготовлена 
для подписи в тресте жилищ
ного хозяйства.

ТВОРЧЕСТВО НАШ ИХ 
ЧИТАТЕЛЕЙ

МИЛАЯ ЗЕМЛЯ
Держи меня, о милая

земля!
Я — дерево твое, в тебя

я врос корнями, 
Моя листва — негромкие 

слова —
Отрадно шелестит 
под солнцем и ветрами. 
Пою листвой о щедрости 

твоей
И струны всех дождей

легко перебираю. 
Пока ты есть, земля — 
тепло моих корней —
Я вечен, я живу.
Живу, не умираю.
У жизни нет конца — 

года шумят,
А из корней росток

взойдет еще упрямей. 
Держи меня, о милая

земля!
Я — дерево твое, в тебя 

я врос корнями.
Г. ПРОСКУРА.

© ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

НЕОБХОДИМО РАЗУМНОЕ РЕШЕНИЕ
Читатели поддерживают выступление в газете В. Н. Лев- 

ченно — председателя постоянной комиссии по здравоохра
нению и соцобеспечению Центрального райсовета, заведую
щего диспансерным отделением психоневрологической 
больницы, опубликованное 23 августа под заголовком «Кто 
поможет больнице!».

В СТАТЬЕ поднимается од
на из самых острых про

блем в городе— о материаль
ной базе психоневрологиче
ской больницы, размещаю
щейся в бараках каркасно-за
сыпного типа. По заключению 
БТИ бараки признаны негод
ными к эксплуатации.

Комиссия по здравоохране
нию Центрального района вы
несла на последнюю сессию 
горсовета вопрос о переводе 
больницы в высвобождающее
ся здание профилактория 
строительства. К сожалению, 
вопрос решить положительно 
не удается.

А вот строки из писем в ре
дакцию:

«Я пенсионерка, мне 75 лет. 
Убедительно прошу, передай
те больнице здание профи
лактория. Вы поймите пра
вильно: больные находятся в
ужасных условиях...»

«Проживаю в Ангарске с 
1950 года. До 1976 года рабо
тала в управлении м е х а н и з а 
ции. Теперь я больной чело
век, часто лежу в психоневро
логической больнице, в кото
рой нет нормальных усло
вий...».

«...Обращаюсь через газету 
к руководству строительства

и горисполкома. Помогите пе
ревести больницу из бараков 
в нормальное здание...»

«...В больнице не хватает 
мест, люди лежат в коридо
рах».

«...Все мы боремся за чисто
ту нашего города, но больни
ца — тоже часть города. И 
стыдно городу иметь такой 
сарай».

«...Выйдите из своих каби
нетов, товарищи руководите
ли, взгляните на жизнь про
стых людей, пораженных се
рьезным недугом. Может, 
тогда дрогнет ваше сердце».

«...Когда же перестанет су
ществовать пресловутое ве
домство? Чего стоят все слова 
о социальной справедливости, 
о гласности и демократии, ес
ли все вопросы по-прежнему 
решаются в кабинетах».

«...Нужно влезть в шкуру 
тех, кто лечится в психонев
рологической больнице, чтобы 
понять их беду».

Это выдержки лишь из не
скольких писем. А какова ре
акция на выступление В. Н. 
Левченко руководства строй
ки! На этот вопрос ответила 
заместитель председателя 
горисполкома Н. А. Наумова:

— К сожалению, никакого

разговора у нас не получается 
с начальником стройки Ю . И. 
Авдеевым. Не находим взаи
мопонимания и поддержки и 
у секретаря парткома А. С. 
Першина, и у председателя 
групкома Л. К. Войтик. Они 
намерены произвести рекон
струкцию здания профилакто
рия под общежитие. Но это 
же неразумно — затратить 
огромные средства и по су
ществу разрушить готовое 
больничное помещение со 
всем набором физио- и тера
певтической служб.

Психоневрологическая боль
ница — одна на город, и об
служивает она всех больных, 
независимо от ведомственно
сти, в том числе строителей. 
Нужно же проникнуться нуж- 

.дами города, тем более, что 
реальная возможность начала 
строительства больницы — не 
менее чем через 10 лет.

Ю. И. Авдеев ссылается на 
совет трудового коллектива: 
это его решение —  не отда
вать здание. Уверена: совет
трудового коллектива стройки 
не знает всех городских проб
лем. Смотрит узко, лишь в 
рамках своего ведомства...

D  ВЫСТУПЛЕНИИ В. Н. Лев- 
ченко, в письмах читате

лей в ответе на наш вопрос 
Н. А. Наумовой краски не 
сгущены. Положение с боль
ницей на самом деле ката
строфическое.

В стационаре больницы с 
каждым месяцем усиливается 
опасность обвала зданий, и 
значит, существует угроза для

жизни находящихся в пала
тах больных и медицинского 
персонала.

Отопительная система в ава
рийном состоянии, в больни
це холодно, в летний период 
нет горячей воды. Пищеблок 
размещается в тесном закут
ке, столовая — в коридоре. 
Больница не имеет детских 
коек. Все отделения перегру
жены.

Персонал отрывает время 
от своих непосредственных 
обязанностей на ремонтные 
работы — без конца белят, 
красят, замазывают, но бук
вально на следующий день 
«грибок» вновь проступает на 
стенах, проваливаются поло
вицы, протекает крыша.

После всего увиденного с 
трудом верится, что вопрос 
о строительстве больницы сто
ит на повестке дня 4 пятилет
ки! Очень долго готовилась 
документация. Наконец, 10 
лет назад был закончен про
ект, 7 лет назад отведен уча
сток под строительство в 17а 
микрорайоне больницы на 300 
коек, поликлиники на 350 по
сещений и лечебно-производ
ственных мастерских на 150 
мест.

Привязка объекта была ут
верждена в облисполкоме. 
Тогда же определен список 
предприятий-дольщиков и по
лучены положительные отве
ты о выделении средств на 
строительство первой очереди 
из министерств нефтехимиче
ской и электротехнической 
промышленности. Однако да

льше переписки дело не 
сдвинулось. Воемя было упу
щено. Перевод предприятий 
на хозрасчет усложнил воп
рос с выделением средств на 
строительство.

Помочь больнице пытались 
депутаты Верховного Совета 
СССР В. А. Иванов и депутат 
Верховного Совета РС Ф С Р
В. Г. Серездинова. Писались 
письма на имя Председателя 
Совета Министров СССР и 
Председателя Совета Минист
ров РСФСР. Письма с призы
вом о помощи летели в адре
са центральных газет, област
ного телевидения, в гориспол
ком.

Ответа не последовало. Хо 
тя по существу молчание — 
это тоже ответ. Но ответ от
рицательный.

Трудно понять, что в одном 
государстве несколько карма
нов. Разные ведомства. Одни 
имеют возможность возводить 
дворцы, а другие не могут за
ткнуть дыры в протекающих 
крышах.

Трудно понять это особен
но сейчас, когда люди пове
рили в реальные перемены, 
в социальную справедливость. 
В то, что с народом будут 
советоваться. Так давайте не 
на словах, а на деле посове
туемся с народом, возможно 
ли сегодня передать здание 
старого профилактория стро
ителей психоневрологической 
больнице)

Необходимо разумное ре
шение. По-настоящему госу
дарственный подход к делу.

Н. БАРМ АНОвА.
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ые—в России
ФУТБОЛ

онная игра, где каждый все
делал для всех и вге для
каждого. Ангарчане в фина
ле на каждый магч иыходили 
предельно собраниь*ми и на-

Футбольная команда 
юношей f 1972— 1973 гг.) 
«Ангара» (тренер А. П. 
Антонов) — неоднократный 
победитель зоны, чемпион 
и четырехкратный призер 
РСФСР, участник престиж
ных первенств самого раз
ного уровня— в этом году 
стала серебряным призе
ром РСФСР.

Набрав из 12 возможных 10 
очков, забив а ворота сопер
ников 15 мячей, «Ангара» ста
ла победителем Восточно-Си
бирской зоны.

Затем перед «Ангарой» сто
яла более ответственная зада
ча —  второй тур, встреча с 
победителем зоны Дальнего 
Востока командой из Хабаров
ска, победа над которой дава
ла путевку в финал первенст
ва России.

Умение сыграть нестандарт
но, комбинационно всегда от
личало команду А. П. Анто
нова. Но в этом поединке 
двух претендентов на путев
ку в финал, как говорится, на
шла «коса на камень». Все 
атаки ангарчан _  разрушались 
еще на подступах к штраф
ной площадке соперника.

Мощное давление на ворота 
хабаровчан продолжалось. 
Это вынудило хозяев поля все 
чаще ошибаться. В середине 
первого тайма их игроки на
рушают правила и наказыва
ются штрафным. Наш напа

дающий Слава Тихомиров си
льным ударом забивает побе
дный гол! Этот матч закончил
ся 1:0 в пользу ангарчан.

А впереди юных ангарчан 
ожидал финал. В финале иг
рали 8 сильнейших футболь
ных команд 16 территориаль
ных зон РСФСР. В их числе 
были две команды из веду
щих спортинтернатов СССР го
родов Ростова и Волгограда, 
вырастивших немало талантли
вых мастеров международно
го класса, таких, как спарта
ковец, член сборной СССР

Вагиз Хидиятуллин. Сейчас 
он играет за французский 
клуб «Тулуза».

В финальных встречах наша 
команда боролась и побеж
дала. У нее появились новые 
черты, которые затем получи
ли развитие, исчезло деление 
на основных игроков и запас
ных. Не складывалась игра у 
одного, выходил на поле дру
гой. Но общий рисунок игры 
всегда оставался боевым и 
наступательным.

Основной тактикой команды 
стала скоростная комбинаци-

строенными на борьбу.
Поэтому и смогли одолеть 

со счетом 1:0 «Звезду» из 
Перми, «Кузбасс» из Кеме
рово и волгоградцев, сыграв 
вничью с хозяевами чемпио
ната командой «Светотехника» 
из Саранска. Только один 
матч был проигран ростовча
нам.

В итоге, набрав одинаковое 
количество очков, пропущен
ных и забитых голов с хозяе
вами поля, «Ангара» только 
волею судей не стала чемпио
ном, а заняла второе место

в РСФСР. Первое место при
судили команду из Саранска.

Надо напомнить, что послед
ний финальный матч был сы
гран в середине августа, а 
первый стартовый матч уже 
нового спортивного сезона 
первенства РС Ф С Р подопеч
ные А. П. Антонова уже 4 
сентября провели с «Селен
гой» из Улан-Удэ и выиграли 
с разгромным счетом — 7:0. 
В этом поединке (чемпионат 
продлится с 4 сентября 1988 
года по август 1989 года) осо
бенно отличился нападающий 
«Ангары» Сергей Анисимов, 
забивший 3 мяча.

В команде «Ангара» все ре
бята молодцы. В числе луч
ших можно назвать капитана 
команды Валерия Тирских, 
вратаря Владимира Васичен- 
ко, Виталия Шмелева, Сергея 
Аверченко, Александра Ло
гинова и награжденного при
зом «Лучший полузащитник 
РСФСР» Сергея Веремеенко.

Не первый раз встречаюсь с 
юными футболистами и их тре
нером Андреем Петровичем 
Антоновым, и всегда прихо
дит мысль: вот почти готовая 
классная команда будущих 
мастеров второй лиги! Ф ут 
больная дружина, вполне спо
собная защищать честь наше
го города, занимать почет
ные места в турнирной табли
це.

И. АМ О СО В.
На снимке: (сидят) В. Ш м е

лев, А. Логинов, С. Моргунов, 
С. Ушаков, А. Александров,
С. Захаров, В. Тихомиров, В. 
Тирских; (стоят) — П. Д. Ан
тонов (тренер), С. Аверченко, 

' А. Байкалов, Д. Сербии, П. 
Кузнецов, С. Веремеенко, С. 
Наханович (тренер), А. П. Ан
тонов (тренер).

Фото автора.

ВНИМАНИЮ АНГАРЧАН!
газетуПриглашаем подписаться на городскую 

«Знамя коммунизма».
Цена годового комплекта (250 номеров, выходит 

пять раз в неделю, по вторникам — публикация 1 
телепрограммы на неделю) — 6 руб. 96 коп.

Подписку можно оформить во всех отделениях 
связи, у общественных распространителей по ме
сту работы.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ  
Первое занятие слушателей 

всех курсов университета 
марксизма-ленинизма состоит
ся 28 сентября в 18.30 в ДК 
«Строитель».

ДИРЕКЦИЯ.

К И Н О
В И Д Е О К А Ф Е  «Ю НОСТЬ» -  Мульт. 

сборник М  5. И . 13# 15 Два часа, с  
бардами, 18 20.

«РО Д И НА* — Маленькая Вера (2
серии дети до 16 лет не допускают
ся). И , 13.40. 16'20( 19. 21-40,

«М И Р* — Кинг-Конт (2 серии), 10. 
12.40 15-30. 18 20. 21.10I

«ГРЕН А Д А » — Танцы на крыше, 
Ю. 12 14. Пощечина, которой не
было V  Вельд. 18. 19-40. 21-40.

«Ю НОСТЬ» .— зал «Луч» — Окно 
Спальни (дети до 16 лег не допуска
ются) 10, 14. 17 20. 20,

Зал «Восход» Маленькая банда.
Ч ?<). 13.30, 15, Танцор «Диско» (2
серии), »/. 19 30,

«П И О Н ЕР» — Мальчик с большой 
черной собакой 10( 12. 14. 16 Печки.
лавочки, 18. 20, 21-40,

Автоответчик: 2-25-04,

«КО М СО М О ЛЕЦ » -  Башня 16. 18( 
20 (удл.), Юрка — сын командира.
14,

«О КТ ЯБРЬ»  — Джентльмены уда
чи 13. 15 17. 19, 21

Кооператив «Сказка» объяв
ляет необыкновенный сказоч
ный приз 10000-му посетителю 
кафе-трамвая «Сказка». Выиг
рыш приза состоится ориен
тировочно с пятницы до воск
ресенья включительно. Спе
шите стать призером.

( 2110).

Автокооператив «Березка-10» 
извещает своих членов, что 24 
сентября 1988 г. в 8 час. 30 
мин. состоится прием тепло
вого хозяйства кооператива 
комиссией теплосетей.

Явка членов автокооперати
ва обязательна.

Правление.
(2109).

Д К Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  
га жизни, 15. 17, 19,

«ЛЕТНИР1»
ба 16. 18. 20,

Ищу дру* 

Обвиняется свадь.

Всех владельцев гаражей 
автокооператива «Привокзаль- 
ный-5» просим собраться у 
своих гаражей 25 сентября в 
18 часов для уточнения до
машних адресов и номеров 
боксов. При себе иметь клю
чи от боксов и техпаспорт на 
имеющийся транспорт.

Явка всех владельцев стро
го обязательна.

Правление.
(2107).

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 6658Э0, г. Ангарск, ул. Ленина, 
Телефоны: редактор — 2-25*46; заместитель редактора 

2-21*37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдел — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2*24*85, 
2-31-19; корректоры —■ 2-20-68.

Школьный кооператив «Темп»
предлагает услуги населению и 
учреждениям: пошив изделий не
сложного ассортимента из ткани 
заказчика • или кооператива (по
стельное белье, мешки посылоч
ные, трусы спортивные, ленты ве
терана и т. д.) Можем подгото
вить лыжный инвентарь, органи
зуем работу групп здоровья, 
спортивных секций в вечернее 
время и в выходные дни.

Для жителей 11-го и 12-го мик
рорайонов сделаем остекление 
окон, врезку замков, сборку ме
бели.

Учреждения расчет производят 
по перечислению.

Адрес кооператива «Темп»: 
11-й микрорайон, школа N2 7.

Здесь же требуется бухгалтер, 
оплата по договоренности. Справ
ки по телефону: 6-22-21.

Уважаемые женщины!
При ЖЭКе-4 (квартал 58) объ

является набор на курсы кули
наров. В программе обучения 
приготовление первых, вторых 
блюд, сервировка стола, украше
ние и др. Особенно полезны кур
сы для молодых хозяек. Запись 
28 и 29 сентября в 17 часов. 
Справки по тел.: 2-23-48.

(2101).

У ГО Л О К НАХОДОК
Найден плащ н поезде М  188, Об

ращаться по адресу: 74-8-36,

Благодарим всех, принявших участие 
н похоронах дорогого нам человека 
Новикова Николая Николаевича.

Жена, родственники

Медицинский кооператив «Реа
ниматор» предлагает консульта
ции на дому врачей: невропато
лога, кардиолога, хирурга, уро
лога, психиатра, педиатра и др.

Лечение с помощью движения 
и диеты лиц с избыточным ве
сом, страдающих остеохондро
зом, заболеваниями сердечно-со
судистой системы, детей со ско
лиозами и нарушениями осанки.

Звонить по телефону: 2-25-25.
При «Службе семьи» врач-сек- 

сопатолог проводит без предва
рительной записи анонимные 
консультации и лечение сексуа
льных нарушений во вторник и 
пятницу, с 18 до 20 часов.

Тел.: 9-15-81. (0504).

Орс Ангарского управления 
строительства объявляет конкурс 
на замещение вакантной долж
ности: заместителя главного
бухгалтера орса по ревизионной 
работе (оклад 200 рублей), об
разование высшее торговое, по 
специальности «бухгалтер», же
лательно со стажем ревизионной 
работы до трех лет; директо
ра продовольственной дирекции 
(оклад 170 рублей), образование 
высшее торговое; инспектора по 
торговле (оклад 145 рублей), об
разование высшее торговое; зав. 
магазином (оклад 110 рублей).

(0496).

Кооператив «Березка» за
ключает договоры по набору 
рабочих для работы в произ
водственных цехах ПЛО «Ки- 
тойлес».

За справками обращаться в 
отдел кадров «Китойлеса».

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Нашедшего куртку мужскую (се
рую) в районе ст. Майск просим 
вернуть за вознаграждение по ад. 
ресу: 84-23.95, тел,: 6-14-61,

(2071)

В четвергг 22 сентября, прием по
сетителей в общественной приемной 
редакции газеты «Знамя коммуниз
ма» будет вести Морозова Галина 
Григорьевна с 14 до 18 часов,

В Ангарском отделении Энер
гонадзора проводятся выборы на
чальника отделения на конкурс
ной основе. В конкурсе принима
ют участие лица не старше 50 
лет, образование высшее, стаж 
работы на действующих установ
ках не менее 5 лет. Заявления 
подавать до 23.09.88 г. по адресу: 
664000, г. Иркутск, ул. Сурикова, 
23, Энергонадзор.

(2082).

МЕНЯЕМ
Срочно 3-»СОмнатную квартиру (48 

кв. Mf 4-й этаж, балкон, телефон) 
на 2-комнатную * крупногабаритную с 
телефоном и (.комнатную. Тел,:
2-22.33

3-комнатную квартиру улучшенной 
планировки (48 кв, м, 2.Й этаж, в но_ 
вом доме) в 178-м квартале на 2- 
комнатную улучшенной планировки в 
Юго-Западном районе и I.комнатную. 
Тел,: 4-32-09. (2042),

Семья (3 человека) снимет комнату 
сроком на один год. Адрес: 17-*1 мр-н. 
22-140. (2060),

О
Семья (3 человека) снимет жил

площадь на 3 года. Прописка не нуж 
на, Тел.:' 6-97-74, (2070)

У Т Е Р И
Утерянный диплом № Щ-312518 на 

имя Нургалеевой Любови Николаевны 
считать недействительным (2104)

о
Утерянную трудовую книжку на имя 

Захарова Григория Георгиевича счи
тать недействительной (2045)

Коллектив механосборочного це
ха Nf 2 ремонтно-механического 
завода глубоко скорбит по поводу 
смерти после тяжелой продолжи. 
тельноЧ болезни старейшего работ
ника завода

Ш АХОВА 
Виктора Васильевича

и выражает искреннее соболезно
вание родным и близким покойно, 
го

Администрация, партийный и 
профсоюзный комитеты Ангарско. 
го онкологического диспансера с 
глубоким прискорбием извещают о 
скоропостижной смерти ветерана 
войны и труда, врача 

К О БЕЦ К О ГО  
Владимира Ильича 

и выражают глубокое соболезно 
ванне родным и близким покой
ного.

Вынос тел$ 22 сентября в 13 час, 
по адресу: 94.4-35
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